

Attestation - Produit non dangereux

Certificate – Non-hazardous product

Nous soussignés, Société TRADING POINT groupe ELITE PHARM, 17 rue des Frères Lumière 67201 ECKBOLSHEIM - FRANCE, attestons, en l'état actuel de nos connaissances, que les matières premières citées ci-après,

We, the undersigned, TRADING POINT groupe ELITE PHARM Company, 17 rue des Frères Lumière 67201 ECKBOLSHEIM - FRANCE, certify, in the current state of knowledge, that the food supplements listed below,

- **CORAL CARE MIT VITAMIN D3 (VEE002)**
- **CORAL CARE MIT DEN VITAMINEN K2 UND D3 (VEE006)**
- **ANTARKTIS KRILL CARE PLUS (VEE005)**

Ne contiennent pas de matières premières considérées comme des substances ou mélanges dangereux.

Do not contain raw materials that are classifiable as dangerous substance or mixture.

Et ne sont pas soumis à l'obligation de fournir une fiche de données de sécurité au sens du :

- Règlement (CE) N° 1907/2006 concernant l'enregistrement, l'évaluation et l'autorisation des substances chimiques, ainsi que les restrictions applicables à ces substances (REACH), et ses modifications
- Règlement (CE) N° 1272/2008 relatif à la classification, à l'étiquetage et à l'emballage des substances et des mélanges, et ses modifications

And are not subject to the obligation to provide a safety data sheet within the meaning of:

- *Regulation (EC) No 1907/2006 concerning the Registration, Evaluation, Authorisation and Restriction of Chemicals (REACH), and its amendments*
- *Regulation (EC) No 1272/2008 on classification, labelling and packaging of substances and mixtures, and its amendments*

Fait à / *Done in* ECKBOLSHEIM,

Date : 18/01/2021

Signature :



TRADING POINT
GROUPE ELITE PHARM
17 rue des Frères Lumière
F-67201 ECKBOLSHEIM
Tél : 03 88 10 28 98
Fax : 03 88 10 28 99

N° document	Titre	Type
QUA28F	Attestation - Produit non dangereux	Formulaire